



Ibagué, 16 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1982

## ¡Jaque mate! Alcaldía inicia con el ajedrez de los Juegos Intercolegiados

*El certamen que es liderado por el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, reúne a cerca de 180 deportistas de 42 instituciones educativas públicas y privadas.*

Los centros educativos ya participan en el ajedrez de los Juegos Intercolegiados 2024, un evento que cumplió todas las expectativas de inscripciones e inició pruebas en el auditorio de la institución Sagrada Familia.

El sistema de competencia se cumple en tres modalidades; clásico, rápido y blitz, en las categorías pre infantil, infantil, pre juvenil y juvenil, permitiendo que se extiendan tres jornadas de competencias que finalizarán este miércoles, 18 de septiembre.

*“Lo que estamos viendo es una buena promoción y trabajo por parte del Imdri para incentivar y masificar este deporte en la ciudad”, dijo Jorge Ortiz, entrenador de ajedrez de la Institución Educativa Sagrada Familia.*

El nivel mostrado genera una gran ilusión y expectativa por el trabajo que se ha hecho en las instituciones, en un deporte que poco a poco viene en aumento de forma competitiva.

*“Fue muy divertido. Me preparé para avanzar a la siguiente fase, aquí perdí el miedo a enfrentar nuevos rivales”, dijo Samanta Rubio, ajedrecista de 9 años de edad del Colegio Americano.*

La convocatoria general de los Juegos Intercolegiados fue tan exitosa por parte de la Alcaldía y del Imdri que un total de 6.775 deportistas están en las 36 disciplinas en ambas ramas, soñando llegar al podio.

Recuerde que Capital Musical TV transmite las emociones de las justas en sus plataformas digitales.